



BOLETIN INFORMATIVO

Reporte Semanal presentado por SAN MIGUEL SERVICIOS LOGISTICOS SRL

19 DE MAYO DEL 2018

Sección noticias



Terminales portuarios del Perú movizaron más de 11 millones de TM el primer trimestre de 2018



Ajegrup compró las marcas Vida, Isaac Kola y Perú Kola



Sectores público y privado dialogan sobre problemática y futuro de los accesos al puerto y al aeropuerto del Callao



Aplicación del Decreto Supremo N° 093-2018-EF (ISC LIQUIDOS ALCOHÓLICOS)

Terminales portuarios del Perú movizaron más de 11 millones de TM el primer trimestre de 2018



Los terminales portuarios nacionales de uso público movizaron 11.5 millones de toneladas métricas de enero a marzo de 2018, siendo el Terminal Norte Multipropósito del Callao, administrado por APM Terminals Callao (APMTC), con 4 millones de TM, y el Terminal de Contenedores Zona Sur del Callao, administrado por DP World Callao (DPWC), con 3,1 millones de TM, los que registraron el mayor movimiento de carga.

La carga de principal participación fue la contenedorizada, con 5,2 millones TM, representando un 45% del total, seguida por la carga a granel sólido con 4,5 millones TM (39%), la carga general fraccionada, que alcanzó 929,533 toneladas, con 8.1% del total, y la carga líquida y rodante con una participación del 6.9% y 0.8% respectivamente.

Siguiendo con el ranking del movimiento registrado por los terminales portuarios, el tercer puesto fue ocupado por el Terminal Portuario de Matarani, administrado por Terminal Internacional del Sur (Tisur), el cual logró movilar 1,7 millones de toneladas, con un alza del 7% respecto al mismo periodo del año anterior.

<https://www.facebook.com/notes/autoridad-portuaria-nacional/terminales-portuarios-del-per%C3%BA-movizaron-m%C3%A1s-de-11-millones-de-tm-el-primer-tr/2001103629900313/>

Ajegrup compró las marcas Vida, Isaac Kola y Perú Kola



Ajegrup reveló que "la compra no incluyó a las embotelladoras que producen las bebidas bajo las marcas señaladas". (Grupo Perú Cola)

Con el objetivo de incrementar su portafolio de marcas y su participación en el mercado peruano, Ajegrup realizó la compra de las marcas Vida, Don Isaac Kola y Perú Kola, las tres correspondientes al segmento de aguas y gaseosas, según confirmó SEMANA económica.

Las marcas eran comercializadas por el Grupo Perú Cola, también conocido como Embotelladora Don Jorge, empresa que, en mayo pasado, paró sus operaciones de distribución de productos por "múltiples problemas", los cuales no especificaron.

<http://logistica360.pe/2018/05/19/ajegrup-compro-las-marcas-vida-isaac-kola-y-peru-kola/>

Sectores público y privado dialogan sobre problemática y futuro de los accesos al puerto y al aeropuerto del Callao



Exitoso foro convocado por CONUDFI y la Autoridad Portuaria Nacional – APN, abordó a profundidad la problemática y el futuro de los accesos al Puerto y al Aeropuerto del Callao, informó el Sr. Carlos Posada Ugaz, Presidente de CONUDFI.

Las autoridades del MTC, APN y de la Municipalidad del Callao expusieron la manera en que sus respectivas instituciones vienen encarando esta complicada problemática, precisando una serie de medidas y obras concretas de carácter inmediato para proponer alternativas de solución.

En un segundo bloque del evento, expertos en Transporte Urbano, señalaron que el problema de Lima y Callao es de conurbación y que todas las políticas deben ser abordadas de manera integral entre Lima y Callao. Expusieron que es importante la vigencia del principio de autoridad, la participación ciudadana, el cumplimiento de las reglas de tránsito por parte de trasportistas públicos y privados, la coherencia en la señalización y semaforización, entre otros.

<http://logistica360.pe/2018/05/16/sectores-publico-y-privado-dialogan-sobre-problematica-y-futuro-de-los-accesos-al-puerto-y-al-aeropuerto-del-callao/>

Aplicación del Decreto Supremo N° 093-2018-EF



Como es de conocimiento público, mediante Decreto Supremo N° 093-2018-EF vigente desde el 10.05.2018 se modificó la tabla del Literal D del Nuevo Apéndice IV del TUO de la Ley del Impuesto General a las Ventas e Impuesto Selectivo al Consumo, aprobado por Decreto Supremo N° 055-99-EF y normas modificatorias, la misma que comprende a los líquidos alcohólicos.

Al respecto, habiéndose requerido la implementación de nuestros sistemas informáticos con las modificaciones contenidas en la norma, ponemos en su conocimiento que en tanto esta culmine, las liquidaciones de las declaraciones que contengan los referidos bienes deberá ser realizada en forma manual.

Intendencia Nacional de Desarrollo e Innovación Aduanera
Callao, 15 de mayo de 2018

<https://www.mef.gob.pe/es/por-instrumento/decreto-supremo/17565-decreto-supremo-n-093-2018-ef/file>

Perú 'hace llorar' a los EEUU: Se ha convertido en el segundo proveedor de cebollas



De acuerdo al Departamento de Agricultura (USDA por sus siglas en inglés), la cebolla se ha convertido en el segundo vegetal fresco más consumido en el mercado estadounidense, al haber aumentado el consumo per cápita desde 18.98 libras en el 2016 hasta 21.91 libras en el 2017, incrementándose en 15%, y Perú es su segundo proveedor del exterior.

Un punto que ratifica la importancia de este producto, es que la cebolla representó el quinto vegetal más rentable, con un valor de producción de US\$ 971 millones en el 2017 en más de 20 estados en todo el país según el USDA, señaló la Oficina Comercial del Perú (Ocex) en Los Angeles.

Sin embargo, esta producción no alcanza a satisfacer la demanda interna, ya que registró importaciones por US\$ 409 millones durante el mismo año según cifras del Departamento de Comercio.

La Ocex subrayó la importancia que está teniendo la cebolla peruana en Estados Unidos, ya que se llegó a exportar hasta US\$ 50 millones en el 2017, con una participación de mercado de 12.4% y un crecimiento de 39.5% durante los últimos cinco años.

<https://gestion.pe/economia/peru-convertido-segundo-proveedor-cebolla-estados-unidos-234035>



Confiep muestra preocupación por concesión de puerto Salaverry



Petroperú subió hoy precios de combustibles entre 0.3% y 3.6% por galón, reportó Opecu



Resumen semanal: Impuesto a la Renta en debate y dan a conocer el PBI de marzo



Minagri aprobó asignación de más de S/ 185 millones para obras de riego en regiones

CONFIEP muestra preocupación por concesión de puerto Salaverry



En una carta dirigida al presidente Martín Vizcarra, la Confederación Nacional de Instituciones Empresariales Privadas (Confiep) expresó su preocupación por el manejo de la licitación del puerto de Salaverry. El documento lleva la firma de Roque Benavides, presidente del gremio, e ingresó al despacho presidencial el pasado 27 de abril. "Pese a nuestras constantes manifestaciones de preocupación, las condiciones bajo las cuales se viene desarrollando el proceso de otorgamiento en concesión del Terminal Portuario Salaverry no van en la línea del desarrollo de los potenciales de la región La Libertad, sino que tienden a convertir este puerto en una instalación netamente minera y deja el futuro de nuestra región a la voluntad y conveniencia del concesionario", dice. La Confiep argumenta que en las bases y el primer proyecto de contrato de la concesión, la ejecución de inversiones y obras para la atención de carga de contenedores se considera como "no obligatoria" sino que "se convierte en un factor de desempate entre los competidores".

<http://logistica360.pe/2018/05/14/confiep-muestra-preocupacion-por-concesion-de-puerto-salaverry/>

Petroperú subió hoy precios de combustibles entre 0.3% y 3.6% por galón, reportó Opecu



El Organismo Peruano de Consumidores y Usuarios (Opecu) alertó que la empresa estatal Petroperú publicó hoy su lista de precios de combustibles subiendo gasoholes y gasolinas entre 0.3% y 1.5% por galón, incluido impuestos, diésel B5S50 en 1.9% y petróleos industriales 3.5% en promedio.

La nueva lista de precios de combustibles de Petroperú reemplaza a la del viernes 11 de mayo. "Petroperú aumentó hoy precios de combustibles; así gasoholes y gasolinas subieron entre S/ 0.04 y S/ 0.15 por galón, incluido impuestos, el diésel B5S50 en S/ 0.21 y residuales hasta en S/ 0.26. Son ya cinco semanas consecutivas de alzas, además del impuesto selectivo al consumo. La estatal debería trasladar bajas pendientes, en años", afirmó el presidente del Opecu, Héctor Plate.

<https://gestion.pe/tu-dinero/petroperu-subio-hoy-precios-combustibles-0-3-3-6-galon-reporto-opecu-234041>

Resumen semanal: Impuesto a la Renta en debate y dan a conocer el PBI de marzo



La semana comenzó con el reporte de la Sunat sobre la campaña de declaración del Impuesto a la Renta 2017. Así, se recaudó S/ 5,456 millones, lo que representó un incremento en comparación al 2016. El martes, el INEI reportó que la economía peruana creció 3.93% en marzo y sumó 104 meses de crecimiento consecutivo. El Jueves Cálidada aumentó a 320 mil usuarios su meta de conexiones de gas natural en próximos cinco años. Y tras la propuesta del ministro de Economía para modificar el Impuesto a la Renta pagado por los trabajadores, el Premier César Villanueva señaló que el Gobierno no prevé realizar este cambio. En la presente fotogalería conocerá el detalle de estas y otras noticias que marcaron la semana en el campo económico.

<https://gestion.pe/fotogalerias/resumen-semanal-impuesto-renta-debate-dan-conocer-pbi-marzo-233974>

Minagri aprobó asignación de más de S/ 185 millones para obras de riego en regiones



Según anunció esta mañana el ministro de Agricultura y Riego, Gustavo Mostajo, los recursos asignados a los gobiernos subnacionales fueron aprobados en sesiones extraordinarias por el directorio del fondo Sierra Azul para proyectos de irrigación, instalación de sistemas de riego y similares, que beneficiarán de modo directo a las comunidades campesinas.

El primer paquete comprende 14 proyectos por un valor de S/ 131 millones y que serán ejecutados en las regiones de Ayacucho (3), Cusco (3), Moquegua (2), Piura (2), Cajamarca (1), Tacna (1), Huánuco (1) y Apurímac (1), lo que contribuirá no solo a dotar de agua a los productores sino a incrementar la producción agrícola de sus campos.

Las obras beneficiarán a más de 6,777 familias y atenderán a 10,707 hectáreas de cultivos. Del mismo modo, se aprobó la asignación de S/ 3.4 millones en la elaboración de 6 expedientes técnicos de obras de irrigación en Ayacucho (2), Áncash (2), Huánuco (1) y Cusco (1). El diseño de cada uno de los expedientes estarán a cargo de organismos adscritos al ministerio y beneficiarán a 2,121 familias y 3,918 hectáreas.

<https://gestion.pe/economia/minagri-aprobo-asignacion-s-185-millones-obras-riego-regiones-234043>

MEF evalúa que trabajadores que no logren sustentar gastos paguen más Impuesto a la Renta



El ministro de Economía, David Tuesta, anunció que el Gobierno evalúa un cambio tributario en el Impuesto a la Renta (IR) de los trabajadores, tanto de 5ta (planilla) y 4ta categoría (recibos por honorarios), con el objetivo de incentivar la solicitud de comprobantes de pago.

Actualmente, al momento de calcular el pago del IR existe una deducción automática de 7 UIT, a lo cual se le puede sumar una deducción adicional de 3 UIT, siempre que se sustenten determinados gastos.

"La deducción automática de 7 UIT para el pago del impuesto a la renta de personas naturales es de los más altos de Latinoamérica", criticó ayer Tuesta durante su presentación en el Congreso para solicitar facultades legislativas en esta materia.

El MEF evalúa modificar ambos umbrales, pero manteniendo un total de 10 UIT de deducción posibles. Así, se reducirán las 7 UIT automáticas y se elevarán las 3 UIT sustentables.

"Queremos combinar mejor el tramo fijo (automático), con el tramo variable (sustentable), para poder incentivar el uso de los comprobantes electrónicos", señaló a Gestión una fuente del MEF.

<https://gestion.pe/economia/mef-evalua-trabajadores-logren-sustentar-gastos-paguen-impuesto-renta-233822>